

# Convenio de cooperación con BID formaliza C.A.

Panamá, marzo 20 (UPI). Países de Centroamérica y República Dominicana anunciaron hoy haber formalizado un convenio de cooperación técnica por 4.111,000 dólares con el Banco Interamericano de Desarrollo.

Los contratos respectivos fueron firmados ayer por los jefes de las delegaciones y el presidente del BID, Antonio Ortiz Mena, en las actividades preparatorias de la XXIV Asamblea Anual de Gobernadores de esa institución, que comenzará mañana.

La cooperación técnica se extendió con carácter no reembolsable, del fondo de operaciones especiales del banco, y ayudará a Panamá, República Dominicana y al Centro Interamericano de Administradores Tributarios (CIAT) a iniciar un programa de mejoramiento de

la administración tributaria.

El programa permitirá establecer, en una primera etapa, un sistema de registro único de contribuyentes y cuenta corriente tributaria en esos países, según se dijo.

El convenio aparece firmado por Federico Vargas Perilla, ministro de Hacienda de Costa Rica; Manuel Antonio Robles, ministro de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social de El Salvador; Leonardo Figueroa Villate, ministro de Finanzas de Guatemala; y Gustavo A. Alfaro, ministro de Economía de Honduras.

En el convenio también establecieron su participación Edmundo Jarquín Calderón, director ejecutivo del

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENORMES GRIETAS. Sebatopol, Calif., E.U.A., marzo 20 (AP). Profundas y largas grietas se observan en una colina del condado "Baby Grand" en esta localidad de California. Intensas lluvias han sido la causa de las grietas que en este sector tienen unos 10 metros de ancho por unos 25 de profundidad, y hay lugares donde son más profundas.

## Declina la producción de América L. y Caribe

Washington, marzo 20 (AP). El Producto Nacional Bruto en América Latina y el Caribe declinó el año pasado en un promedio del uno por ciento, dijo el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Antonio Ortiz Mena.

En rueda de prensa convocada con motivo del informe anual del BID, dado a conocer ayer, Ortiz Mena señaló que se trata de la primera disminución en "muchas décadas". Si bien no se dispuso de cifras anteriores a la Segunda Guerra Mundial, funcionarios del BID dijeron que

consideran que se trata de la primera declinación desde la gran depresión de la década de 1930.

El Producto Nacional Bruto también disminuyó en Estados Unidos y Canadá, aunque lo sucedido en América resulta más destacable, porque los países de la región han crecido a un ritmo más acelerado que las naciones industrializadas lo hicieron en años recientes.

Ortiz Mena indicó que entre 1964 y 1980 la tasa de crecimiento de esa área tuvo un promedio de alrededor del cinco por ciento anual.

## Weinberger discute en Europa sobre misiles

Washington, marzo 20 (UPI). El secretario de Defensa estadounidense, Caspar Weinberger viajará mañana a Europa para reunirse con sus aliados de la OTAN, quienes están presionando al gobierno norteamericano a buscar un acuerdo con la Unión Soviética sobre los misiles de alcance medio.

Weinberger asistirá a una reunión de un grupo de planeación nuclear de la OTAN en Vilamoura, Portugal el martes y miércoles y también visitará Madrid para conversaciones con los dirigentes socialistas españoles, que han conge-

lado la integración de España a la estructura de la alianza militar.

Aunque no existe una agenda formal para la reunión de la OTAN, el interrogante de si Estados Unidos debe ofrecer una propuesta provisional para romper el estancamiento de las conversaciones sobre control de armas en Ginebra, será obviamente un tema de gran preocupación, señaló una alta autoridad del Pentágono.

La segunda ronda de negociaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética

Pasa a la página 44

## Israelíes quedan mal por atacar tropas E.U.

Tel Aviv, marzo 20 (AP). Una carta en la que el comandante de los Infantes de Marina norteamericanos deplora el hostigamiento israelí contra sus tropas emplazadas en Beirut fue escrita hace seis semanas, y su difusión la semana pasada tuvo por objeto hacer quedar mal a los israelíes tras un ataque palestino contra esos efectivos.

El diario "Maariv", que hoy publicó esa versión, agregó que la carta no se refirió a incidentes recientes, y que el Pentágono la difundió hace pocos días

"para equilibrar" las respectivas situaciones israelí y palestina luego que guerrilleros palestinos lanzaron el miércoles una granada contra los infantes de Marina, cinco de los cuales resultaron heridos.

Versiones provenientes de Washington dijeron que la carta en cuestión incluía quejas del general Robert H. Barrows sobre un hostigamiento "orquestado" de sus efectivos por parte de tropas israelíes, y que se originó por un enfrentamiento entre ambos grupos ocurrido la semana pasada.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUYO DE RUSIA. Nueva York, marzo 20 (AP). Peter Rabinovich, quien emigró con su familia de Rusia en 1980, hacia los E. U. A., aparece en su oficina de Nueva York donde ejerce la abogacía, tras estudiar leyes aquí para revalidar el título de abogado obtenido en Rusia. Dijo que emigró del país para huir del comunismo.

## En aguda crisis empieza hoy la reunión del BID

Panamá, marzo 20 (Latin-Reuters). Más de 32 ministros de Finanzas y directores de Bancos Centrales de América Latina inician mañana el encuentro anual de gobernadores del Banco Interamericano de

Desarrollo (BID), luego de que una aguda crisis financiera profundizó los males económicos de la región.

La reunión de tres días a la que asistirán más de 1,500 delegados es la mayor conferencia de banqueros de la región tras la decisión de los bancos privados del año pasado de interrumpir abruptamente sus otoras aultados préstamos a América Latina.

La agenda de la conferencia

Pasa a la página 46

## Grave marino E.U. víctima de rabia

Washington, marzo 20 (UPI). Un capitán de la Marina hospitalizado con síntomas de haber contraído la rabia, se encontraba esta noche en grave estado y las autoridades dispusieron la vacunación contra el mal de 205 personas que han estado en contacto con el enfermo en los últimos días.

El marino de 33 años de edad, no identificado, se encontraba en una unidad

## 2 muertos en un accidente de tren

Almería, España, marzo 20 (UPI). Dos obreros ferroviarios murieron y 30 pasajeros resultaron heridos hoy en un descarrilamiento ocurrido a unos 120 kilómetros al noroeste de Almería, en lo que ha sido el tercer accidente fatal en trenes españoles en menos de dos meses.

Una declaración emitida por funcionarios de los ferrocarriles nacionales informó que la locomotora

Pasa a la página 44

## Tercer cura expulsado de Chile por político

Santiago, Chile, marzo 20 (Latin-Reuters). El gobierno chileno expulsó anoche al sacerdote católico australiano Brian McMahon, elevándose a tres el número de religiosos extranjeros obligados a abandonar el país tras acusarlos de realizar activismo político.

McMahon fue conducido al aeropuerto local por agentes de investigaciones y puesto a bordo de un vuelo comercial de la empresa Lan Chile con

destino a Lima.

El gobierno expulsó el jueves a los religiosos irlandeses Brendon Forbe y Desmond McQuillcudy, luego que canceló la visa de los tres acusándolos de incurrir en actos violatorios del receso político vigente en Chile.

El sacerdote australiano fue recogido en su parroquia por agentes de civil y llevado al aeropuerto local en compañía del superior de la orden a la que pertenece, Luis Cannoughton.

## Mayor censura en Rusia para salida de noticias

Moscú, marzo 20 (UPI). Las cadenas de televisión norteamericanas protestaron una sorpresiva medida decretada por los soviéticos según la cual toda película para noticieros debe ser revisada antes de ser sacada de Rusia, y la embajada norteamericana en Moscú dijo que se trataba de una medida de censura.

La nueva regulación soviética salió a luz cuando videotapes de la NBC no fueron situados en el vuelo donde debían salir para Nueva York, dijo ayer el corresponsal de la NBC, Stan Bernard.

Funcionarios de Aduana dijeron el jueves a la NBC que el cassette de película no podría salir de la Unión Soviética en el vuelo señalado previamente.

"Entonces, por primera vez, nos comunicaron de que había una nueva regulación y que teníamos que estar en el aeropuerto cuatro horas antes para la revisión del material antes de embarcarlo", dijo Bernard. "Nos quedamos aturridos y sorprendidos".

Bernard, y otro corresponsal occidental, que declinó ser identificado, dijeron que no alcanzaban a comprender por qué surgió la nueva medida.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REY FALLECIDO. Sin procedencia, marzo 20 (AP). Foto de archivo en que aparece el fallecido rey Humberto de Italia (en ambas a la izquierda). A la izquierda, en 1944, en compañía del general Mark W. Clark, co-

mandante general de una división norteamericana. A la derecha es visto en el momento de saludar la bandera. El rey Humberto murió el viernes, a los 78 años de edad.